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Decepção 

 

II João 7-11: "Porque muitos enganadores entraram no mundo, os quais não confessam que 
Jesus Cristo veio em carne. Este é um enganador, um anticristo. Olhai para vós mesmos, para 
que não percamos o que temos feito, mas para que recebamos um plena recompensa. Todo 
aquele que transgride e não permanece na doutrina de Cristo, não tem a Deus. Quem 
permanece na doutrina de Cristo, tem o Pai e o Filho ". 

Vamos ouvir o que o Profeta de Deus William Branham disse sobre isso:  

Você toma qualquer um destes falsos baptismos, falsos fulano de tal, não me importa quão 
real pareça, o quanto eles tentem personificar, é uma mentira se for contrário à Palavra de 
Deus desta hora. É exactamente isso. Você diz: "Bem, nós fizemos isso, e fizemos isso; e nossa 
igreja é desta forma, e ..." Eu não me importo com o que seja; se for contrário à Palavra 
escrita para esta hora, é mentira. Deus não terá nada a ver com isso. Não importa o quão 
sincero, quão educado, quão inteligente, quão verdadeiro parece, quão razoável parece, se for 
contrário à Palavra deste hora... [ 1] 

Não importa o quão vigoroso um pregador possa pregar, o quão bem ele pode fazer com que 
pareça, se for contrário à Palavra, saia disso. Fique longe disso, claro. É a Palavra que é o 
programa de Deus, a revelação completa do que Ele foi, o que Ele é e o que Ele será. É uma 
revelação contínua de Jesus Cristo. E a revelação completa de Jesus Cristo é esta Bíblia. 
Qualquer coisa revelada ao contrário Dele, dizendo o que Ele faria, o que Ele é agora ... “Oh, 
isso foi no passado”. Você não acredita! Tem que ser o mesmo Jesus, veja, e essa é a Palavra. [ 
2] 

Hoje está tão confuso sobre a evidência do Espírito Santo e assim por diante. Satanás pode 
personificar qualquer tipo de presente que Deus tem, mas ele não pode trazer aquela Palavra, 
palavra por palavra. Foi aí que ele falhou no jardim do Éden; é aí que ele sempre falhou. Eles 
podem ser ungidos com o Espírito, falar em línguas, dançar, gritar, pregar o Evangelho e 
continuar sendo um demônio. É o interior. Agora, lembre-se, Jesus disse: "Todo o que o Pai 
me deu virá a mim. Ninguém pode vir a não ser que meu Pai o traga primeiro" ( São.João 6: 
37,44). 

Agora, a mesma coisa é esta: Se você é um filho de Deus, e se eu sou um filho de Deus, ou 
uma filha de Deus, estávamos em Deus no início. E quando Jesus se tornou a plenitude da 
Palavra, então estávamos Nele, em forma de germe. Quando Ele foi crucificado, fomos 
crucificados em Seu corpo ( ROM. 6: 6; Gal 2:20). Quando Ele ressuscitou dos mortos, nós 
ressuscitamos com ele. E agora, uma vez que o reconhecemos, agora nos reunimos com Ele 
nos lugares celestiais em Cristo Jesus ( Ef. 2: 6). Veja? Pois se somos filhos e filhas de Deus, 
somos filhos de Deus; então somos atributos de Deus. Então nós temos Vida Eterna. E Deus é 
a única Vida Eterna que existe. Então estivemos Nele desde o início. E quando Jesus se 
tornou toda aquela Palavra, então éramos parte Dele. Amem. Aí está você. Quando está ali, 



não há demônio, nem poderes, nem nada pode movê-lo. Esse é o poste de amarração da 
alma.  

Você pode ser ungido aqui com este espírito, e desejar, e fazer todas essas outras coisas, mas 
quando se trata deste poste de amarração para aquela Palavra, você nunca sairá dali. Isto se 
manterá firme e fiel àquela Palavra como pode ser. Fora disso, independentemente do que 
você faça, você ainda está perdido.  

Aquela era da igreja de Laodicéia, nua, cega, miserável, nem sabe disso... Veja, ela e ungida, 
ungida com o verdadeiro Espírito. Veja que o Espírito Santo pode cair sobre um homem em 
seu espírito, mas sua alma é seu germe. Esse germe é a Palavra. Veja? Não me importa o 
quanto você prega, o quão bem você faz isso, e o quanto você ama... Essa é uma das entradas 
do espírito. Você não pode amar com o seu corpo; você ama com o seu espírito. Essa é uma 
das entradas. E você pode amar e até amar a Deus, e ainda assim não estar certo. Você pode 
expulsar demônios, pregar e fazer essas coisas, mas ainda assim não estar certo. Jesus disse 
isso; disse que muitos iriam vir naquele dia. Essa palavra resolve tudo ( Matt. 7: 21-23). [ 3] 

Você diz: "Bem, que coisa, eu sou pentecostal; eu pertenço ..." Se você não se alinha com 
aquela Palavra, há algo errado. Veja? Então você vêja, seu verdadeiro pai não é Deus, porque 
aquilo verdadeiramente começa em sua alma, antes mesmo de haver um espírito, era sua 
alma. Essa alma não veio de Deus, então não era um germe de Deus para começar. Você está 
enganado. Você está em um canteiro de ervas daninhas e carregando o registro mundial de 
ervas daninhas, surgindo agindo como o mundo, amando o mundo, é porque o amor de Deus 
não está em você ( I João 2:15). [ 4] 

O mensageiro Martin disse, Satanás apareceu para ele uma vez, com uma grande coroa de 
ouro, três ou quatro docas de estrelas assim, reluzente e bonito, grande sujeito, bonito, 
bonito, corretamente penteado e preparado, uma grande e bela túnica , e seus sapatos nos 
pés eram de ouro, saiu e disse: "Martin, você me conhece?"  

Agora, pessoas que não têm visões, você pode não entender isto, mas como as coisas vêm a 
você em espíritos diferentes, e como elas são enganosas. A Bíblia disse que eles enganariam o 
próprio eleito se fosse possível ( Matt. 24:24). Veja? Os eleitos são aqueles que são 
predestinados e nascidos para esse propósito. 

Então ele veio a este eleito; ele disse: "Martin, você me conhece? Eu sou Cristo." Ele disse: 
"Você vai me reconhecer?" Martin hesitou: parecia estranho, ele esperou um minuto. E ele 
disse novamente, ele disse: “Você não me vê? Eu sou Cristo. Você me reconhece?”. Ele disse 
isso três ou quatro vezes para ele. Martin disse: "Satanás, eu te conheço. Meu Senhor ainda 
não foi coroado, mas Seus santos O coroarão." Aí está a Palavra de volta. [ 5] 

Então, só porque podemos ser emocionais, não significa que somos salvos. Porque vamos à 
igreja não significa que somos salvos. Não acredite nesses espíritos sedutores. Um 
verdadeiro Espírito de Deus, uma verdadeira Palavra de Deus é a Verdade de Deus que é a 
Semente de Deus irá produzir Deus em sua vida. Você seria piedoso, santo, santo. 

Entre muitas pessoas encontramos, onde emoções e assim por diante, tornam-se fofocas e 
calúnias e todo tipo de coisas ímpias. Irmão, isso é ácido sulfúrico na igreja; é poder 



demoníaco. Espírito de homens e mulheres que se colocam entre si e tentam empurrar e 
dizer: "Este não está certo, e este não está certo, e isso não está certo." Se você persegui-lo, 
nove em dez vezes, é a própria pessoa que está fazendo a agitação que não está certa. 
Amem. Deus odeia discórdia entre irmãos. Seja reverente. Seja santo. Ama Deus. Fique com 
ele. E contanto que você saiba que sua vida está se dividindo com a Bíblia com pureza de 
coração, pureza de pensamento, amor para com seu irmão, tentando o seu melhor para 
edificar o Reino de Deus e fazendo essas coisas, se vestindo bem, vivendo bem, falando bem , 
indo para os lugares certos; então você pode ter todas as emoções que quiser, e todos 
acreditarão.  

Jesus disse: " Vós sois o sal da terra; se o sal perder o sabor, de agora em diante só serve para 
ser lançado fora e pisado pelos homens. ”(Mt 5:13). Se você é apenas sal, não adianta. Mas se 
você sentir o sabor nele, você ficará salgado e o mundo terá sede. Você fica salgado; eles 
estarão com sede. Que bom.  

Espíritos sedutores saindo, demônios disfarçados ... Olha, estamos nos últimos dias. Estamos 
no tempo do fim. O mundo está quase pronto para vir à cabeça, como um  a embcesso algum 
lugar que vai explodir um dia desses, e o núcleo sair dela. Tornou-se imundo. Não há bálsamo 
que pode curá-lo. Eles rejeitaram o soro. Eles rejeitaram o tratamento. Você faz o abscesso um 
furúnculo subindo ali, e se você não toma penicilina ou algo para nocauteá-lo ou algo outro, 
simplesmente continuará subindo até que esproda.  

Isso é o que o mundo fez. Tudo começou há pouco tempo a desapontar. Eles tiveram grandes 
ideias. Espíritos falsos entram e comece a dizer às pessoas isso, aquilo ou aquilo. Nós nos 
dividimos em novecentas e algumas denominações diferentes, cada uma com uma visão 
diferente. Eles dizem: "Nós acreditamos nisto. Ponto final. Isso é tudo em que acreditamos." 
Eles não podem deixar o Espírito Santo entrar. Eles não podem ter o direito de passagem. Deus 
tem um grupo de pessoas que podem gritar; então todo mundo teve que gritar. Eles têm 
alguns para falar em línguas; então todos tiveram que falar em línguas. Eles têm tudo assim 
até se tornar o quê? Totalmente contaminado com espíritos sedutores, estimulando as 
pessoas a ter essas emoções quando não há Deus nisso. Então eles saem e vivem qualquer 
tipo de vida que desejam viver e então chamam isso de Cristão ( I Tim. 4: 1-5). [ 6] 

Você sabe, esse tem sido o problema. Estou falando para cristãos e ministros e quero ser 
honesto sobre essas coisas. E é aí que muitos ministros cometem erros. Já ouvimos tantas 
vezes sobre os ministros, os actos que fazem e as coisas, alguns deles talvez fazendo coisas que 
não deveriam fazer. Eu acho que às vezes, eles são bons homens, cristãos maravilhosos que 
foram usados   pelo Senhor. E então, finalmente, eles constroem um pequeno reino ao redor 
deles, ou muita influência, muitas pessoas participando de suas reuniões, até que se tornam 
descuidados e meio que se elevam. As pessoas os aplaudem e se levantam, e não 
deveríamos realmente fazer isso.  

Não há gente grande entre nós. Ora, somos todos apenas filhos de Deus. Você vê? Se Deus fez 
uma coisa para alguns de nós e para outros, ora ... Ele me fez com um dedo e um olho, e assim 
por diante. Bem, temos que nos apreciar, e não tente se sentir grande. Porque estamos todos 
conectados a um só Deus e todos nós saímos de uma árvore. [ 7] 



Não importa há quanto tempo você é cristão, você ainda tem aqueles pequenos velhos 
espíritos que falam com você, fazem você voar solto, fazer você falar sobre alguém? Quando 
alguém vem e vai falar sobre outra pessoa, você se junta a ela e, oh, simplesmente atropela? 
Isso está errado, irmão; não faça isso. Isso finalmente o manterá fora da terra prometida. Se 
você apenas tem aquelas coisinhas que você não deveria ter, se o amor de Deus realmente 
não está em seu coração, você não quer ser uma senhora e um homem, se aproxime e diga: 
"Deus, bem aqui eu" vou despejá-lo esta manhã, bem aqui. " Você viria? ( I Tim. 6: 3-5). [ 6] 

Esse é o problema com as pessoas hoje. Eles não podem esperar que o verdadeiro Espírito 
Santo tome a posição da igreja. Eles têm que fabricar algo, desenvolver algo: evidência 
inicial, falar em línguas para conseguir mais membros na igreja, todo esse tipo de bobagem 
em vez de esperar no Senhor pela verdadeira manifestação da ressurreição de Cristo 
tornando-se conhecido entre as pessoas. Eles não podem esperar.  

Sim, não importa a que lugar você pertence, se você não é nascido do Espírito de Deus e 
recebe o Espírito Santo ... Se você não crê em toda a Palavra de Deus, você ainda não recebeu 
o Espírito Santo. Isso mesmo. Isso é exactamente correto. Quando você ouve a verdade, e o 
Espírito Santo não te guia a ela, então há outro espírito aí te mantendo longe dela. Então, o 
espírito que você colocou em você não é o Espírito Santo ( João 16:13). [ 8] 

Portanto: Você receberá no Espírito em que está escrito? Você vai receber no Espírito em que 
foi entregue? [ 9] 

Agora, nós verificamos como Janes e Jambres resistiram a Moisés, como estas coisas seriam 
nos últimos dias. Agora, e a última citação que tivemos foi que Deus fez cada semente segundo 
sua espécie; isso é dele ( Gênesis 1: 11-12,26-27). Veja? Então, quando Ele fez Seu Homem à 
Sua imagem, foi uma semente de Sua Palavra. E quando Jesus se fez carne, Ele era a carne da 
Palavra de Deus ( João 1:14). E quando recebemos a Palavra de Deus, então nos tornamos a 
Palavra de Deus em nossa carne. Ver? A igreja deve estar nessa condição. [ 8] 

Ele era a Palavra, e a Noiva terá que ser a Palavra, Palavra adicionada à Palavra adicionada à 
Palavra. A justificação de Lutero, a santificação de Wesley, o batismo pentecostal com o 
Espírito Santo, a restauração dos dons, e todo o resto vão com isto. Tem que ser Palavra em 
cima de Palavra, germe em cima de germe, vida em cima de vida, para trazer a estátua 
completa da Noiva do Senhor Jesus Cristo. 

Agora, você se lembra, você era um atributo. E agora a coisa é, depois de descobrirmos estas 
coisas, que Cristo está vindo para Sua Noiva, agora como entramos naquela Noiva? Agora, essa 
é a questão. Muitos dizem: "Junte-se à nossa congregação". Um deles deseja um certo tipo de 
baptismo. Alguém quer fazer isso ou aquilo. Um disse que você deve falar em línguas ou estas 
perdido; o outro disse que você não precisa falar em línguas. Este diz que você deve dançar no 
espírito. E isso diz que você deve gritar. Isso tem uma sensação. Esta tudo bem, e ainda assim 
está tudo errado. Como poderia um homem ou uma mulher, ou um filho de Deus que é 
nascido do Espírito de Deus negar a Palavra de Deus, quando o próprio Deus a interpretou e 
disse: " É isso. Eu prometi; aqui está, "mostrando da forma mais clara possível. Ora, eles estão 
destinados a ver isso. Veja? Como poderia Cristo negar Sua própria Palavra? Se Cristo está em 
você, Ele não pode negar Sua própria Palavra. [ 10] 



E agora, haverá falsos ungidos nos últimos dias, não o falso Jesus; eles não aceitariam isso, 
mas falsos ungidos. Eles são ungidos. Sim senhor. Mas eles são anticristo. Eles são ungidos 
com o Espírito para fazer os sinais e maravilhas que Cristo fez, mas não se alinham com Sua 
Palavra. Veja? “Muitos virão a Mim naquele dia e dirão: 'Senhor, não profetizei e expulsei 
demônios em Teu Nome?'” Ele dirá: “Afasta-te de Mim, tu que trabalhar a iniqüidade, eu 
nunca te conheci. "( Matt. 7: 21-23). [ 4] 

Eva tinha a Palavra. Satanás é contra a Palavra. E olhe. Quase noventa e nove e noventa e 
nove centésimos disso, Satanás admitiu estar certo. Tão perto, a Bíblia diz: "Nos últimos dias 
enganaria o próprio eleito se fosse possível" ( Matt. 24:24). Veja como isso entra? Como 
sempre foi? Como está indo? O mesmo caminho: unidos de descrença em toda a Palavra de 
Deus. Isso é o que trouxe a morte é unir a incredulidade com a Palavra. Incredulidade: 
apenas uma pequena parte dela, um pouquinho, pequenininho, um centésimo de um por 
cento. Mas deve ser cem por cento. Isso é tudo. [ 11]  

O Profeta fala sobre Davi trazendo a arca de volta:  

Observe, ao fazer isso, ele causou a morte de um homem sincero, colocando sua mão na arca 
quando ele não deveria ter feito isso. Um grande homem sincero, pense que a unção e tudo 
estava certo, mas a arca estava se movendo em sua maneira errada. " Os bois ", diz a Bíblia," 
tropeçaram ", não os levitas ( II Sam. 6: 1-11). Os bois tropeçaram e a carroça foi tombada; e 
um homem sincero, com o coração cheio de amor, colocou sua mão sobre a arca para segurá-
la e foi atingido de morte, porque ninguém poderia tocar aquela arca, exceto um levita. Vê 
como Deus mantém Sua Palavra, mantém Seus canais, mantém Sua ordem? Uzias foi 
atengido com lepra ( II Chron. 26: 16-21). Aí está Davi, totalmente causou a morte de um 
homem, e um grande desastre; sendo ungidos com o Espírito, ambos ( Uzias e Davi), mas fora 
do canal de Deus. Este certo? Ele morreu. Oh, isso assustou David até a morte. 

Quantas vezes as denominações têm feito a mesma coisa com crentes sinceros. A igreja 
católica, os metodistas, os batistas, a Igreja de Cristo, até mesmo os pentecostais, causaram 
muitas mortes espirituais por essa mesma coisa. E eles não podem ir adiante, porque é nisso 
que sua denominação crê.  

Veja hoje, as grandes cruzadas, a mesma coisa. Eles não fazem nada, mas os tornam dublo os 
filhos do inferno, piores do que eram em primeiro lugar. Torna-os mais difíceis, realmente, 
para falar a verdade. Tenha um destes grandes avivamentos, e todos eles entrem, continuem 
um pouco, e voltem e eles comecem todo este pecado novamente. Ouça sobre outro 
avivamento, diga: "Ah, eu tive tanto rechear; Eu tentei; não há nada nisso. "Vêem? Eles não 
conhecem o canal. [ 12] 

No mundo de hoje, descobrimos que existe pessoas (a Bíblia previu isso), três classes de 
pessoas. Um deles é o frio, amiláceo, formal, indiferente. Eles simplesmente seguem em 
frente, não mais do que pertencer a uma loja. Eles vão à igreja, falam um pouco sobre isto, 
aquilo e o Senhor, e assim por diante, voltam, mas nenhuma experiência real de nascer de 
novo.  



Oh, alguns deles afirmam isso, mas sua vida prova que não é. Veja? Agora, isso está de um 
lado, bem longe. E agora, aqui embaixo do outro lado, os fanáticos ... E uma verdadeira, 
verdadeira igreja ... Jesus disse assim: “Serão tão perto que enganariam os próprios eleitos”.  

Agora, muitas pessoas, assim que vêem o fanatismo misturado com o verdadeiro, “Ah”, eles 
dizem, “não há nada nisso. Continue”. Veja, esta é a mesma coisa que os fariseus fizeram. 
Satanás não se engana tentando perverter isso. Ele está tentando perverter esta verdade, e 
este fanático aqui está tentando personificar aquela Verdade. Veja? É aí onde está sua linha 
de perigo, bem aqui. Agora, cabe a nós permanecermos espirituais. Leia a Palavra e tudo o 
que surgir do fora, contrário à Palavra, então jogue-o de lado. [ 13] 

Satanás fará todos os tipos de promessas, mas ele não tem nada para lhe dar, porque ele 
não tem nada. Ele não tem salvação. O que é Satanás? Qualquer coisa contrária à Palavra. Ele 
não tem salvação. Ele não tem luz. Seu reino são trevas; o fim disso é a morte. As trevas e a 
morte são o reino de Satanás. O que é o reino de Satanás? Qualquer coisa contrária à Palavra 
de Deus. [ 14] 

Observe, Lúcifer vem astuto como ele fez então, e por tentações, e falsas promessas de poder 
fora da Palavra de Deus. Ele fez o mesmo em Nicéia, Roma. Ele está fazendo o mesmo hoje no 
Conselho Mundial de Igrejas Ecumênicas. "Vamos todos nos unir", diz o papa. "Quero que 
todos os meus irmãos ecumênicos lá fora se unam a mim. Somos um." Isso mesmo. Nas 
organizações, você são um. Mas isso não tem nada a ver com a Noiva de Cristo, nada, irmão. 
Você nunca a lavará em algo assim. [ 15] 

Oh, você diz: “Mas espere um minuto; pregamos a Palavra”. Olhe para trás aqui no meu 
texto. Satanás foi quem pregou a Palavra para Eva primeiro. "Deus disse." ( Gênesis 3: 1-7). 
Veja? É aquela interpretação errada da parte das Escrituras que se aplica ao dia. Ele o 
deixará saber que tudo o que Jesus fez estava perfeitamente bem. Ele o deixará saber que 
tudo o que Moisés fez estava perfeitamente bem. Mas quando você aceita as promessas que 
eles deram para este dia; então isso foi aplicado a outra era. Isso é tudo que ele precisa fazer 
é fazer com que as pessoas acreditem dessa forma, e isso é tudo. Pois você não pode tirar 
uma palavra de Isto, ou acrescente uma palavra a Isto, mas é o que ele faz. [ 16] 

Portanto: agora, você não deve interpretar mal a Palavra. Você diz: "Bem, eu acredito que 
significa isso." Significa exatamente o que disse. Não precisa de intérprete. E você não deve 
colocar a Palavra no lugar errado. E você não deve deslocar a Palavra. E se fizéssemos 
qualquer um destes, lançaria toda a Bíblia em uma confusão e em um caos. [ 3] 

Sempre há gêmeos. E esta é a razão ... Não se esqueça disto, pequeno rebanho. A igreja nos 
últimos dias será gêmea, tão próxima que enganaria o eleito. É um movimento pentecostal. 
É muito parecido com a coisa real, a ponto de enganar o próprio eleito se fosse possível. 
Veja, vai enganá-los, porque é quase a mesma coisa. Veja, apenas dois pais, isso é tudo; 
mesma mãe, mesma igreja, mesmo movimento, mesma coisa. O fundamento é o mesmo, 
onde a Palavra cai; mas um deles, como aqui, é pervertido. Você entende? Diga "amém" se 
você viu. Veja, um deles é uma perversão, porque é o pai errado. Que, eu vou provar algum 
dia, se Deus me permitir, aquela denominação é a marca da besta.  



Veja, é um pai errado. Ele está conduzindo as pessoas para uma organização ao invés da 
Palavra. Veja? É o pai errado. É um movimento de Caim. Quando vou para casa desta vez, 
estou pregando sobre o assunto, "A Trilha da Serpente": a besta no início e a besta no final, e 
siga-o através da Bíblia, e mostre como ele segue para cima.  

E agora, observe quão astuto é aquele sujeito, como ele está exatamente em seu ... Ora, eles 
são exatamente como Judas e Jesus ali, ambos irmãos na tribo, exatamente como Esaú e Jacó. 
E como o corvo e a pomba assentados no mesmo poleiro. E tudo é um gêmeo e - nesta grande 
guerra em que estamos. O inimigo usa o engano, como fez com Eva: "Oh, Deus disse? 
Certamente, mas certamente..." ( Gen. 3: 1-5). 

Ver? Tentando raciocinar além do que Deus disse originalmente: "Tu morrerás". Ele disse: 
“Sim, Deus disse isso, mas certamente...” Está vendo aquele borrifo sobre ele? Veja? Mas o 
que Deus diz, Deus guarda; Ele não precisa de nenhuma ajuda de Satanás. Ele mantém isto. 
Portanto, nunca se deixe enganar por isso. [ 17] 

Igreja natural, igreja espiritual ... Há uma igreja natural que essas mulheres aqui tipificam 
(Hagar e Sara), e há uma igreja espiritual também. Portanto, a igreja natural e a igreja 
espiritual não podem ser herdeiras juntas. Eles são dois tempos diferentes, separados, duas 
pessoas diferentes e separadas, sob dois diferentes convênios separados ( Gal. 4: 19-31). [ 18] 

Muitas pessoas sinceras vão se juntar a uma organização, ou grupo, ou culto de algum tipo, e 
lá eles morrem espiritualmente. Você não pode dizer nada a eles. Eles obtêm esse material 
perfurado neles: " Ora, esses bispos disseram isso, e isso disse isso; isso disse isso. " Você 
mostra a eles bem aqui na Palavra de Deus onde é ASSIM DIZ O SENHOR, “Mas nosso pastor 
...” Eu não me importo com o que seu pastor diz, não me importo com o que eu digo, ou 
qualquer outra pessoa diga. Se é contrário à vindicada Palavra de Deus, a hora, o tempo, a 
Mensagem, e assim por diante, esqueça. Fique longe disso. E eu tenho que comparecer 
diante de cada um de vocês no dia do julgamento, e vocês sabem disso. E eu não diria isso, 
sabendo que agora sou um homem velho. Não é que eu saiba algo, mas Ele sabe. Eu apenas 
sigO o que Ele diz. [ 19] 
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Está vindo alguém com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido 
circundará a terra. As sementes irão para jornais, material de leitura, até que cada Semente 
predestinada de Deus tenha ouvido Isto. [Irmao. Branham em "Conduta-Ordem-Doutrina", pg. 
724] 


